

La société Bodet devient partenaire du Cholet Mondial basket-ball

Désormais, et pour au moins trois ans, il faut dire Cholet Mondial Bodet basket-ball. La société horlogère de Trémentines a signé un partenariat de trois ans avec la Jeune France qui organise le 30^e épisode de cette prestigieuse rencontre mettant en compétition plusieurs équipes de jeunes basketteurs au talent prometteur. Le tournoi aura lieu à La Meilleraie.

Pour marquer cet anniversaire, une horloge électronique assemblée par le spécialiste choletais devait décompter depuis la façade du théâtre de la place Travot, les jours et le temps jusqu'à la date fatidique de lancement de la compétition, dans trois semaines. C'était sans compter sur les Bâtiments de France qui ont refusé l'installation éphémère.

L'horloge est donc installée dans un lieu bien plus discret, au siège de la Jeune France rue Darmaillacq. Elle a été inaugurée vendredi par Jacques Burel, directeur commercial de Bodet, Erman Kunter, entraîneur de Cholet-Basket et Antoine Rivereau, président du comité directeur du Cholet



Erman Kunter, Antoine Rivereau et Jacques Burel ont lancé le décompte du Cholet Mondial Bodet basket-ball.

Mondial Bodet basket-ball. Quant au tirage au sort des équipes, il est programmé vendredi 8 avril à 18 h 30 salle Araya à l'hôtel de ville.



Le Courrier de l'Ouest – Lundi 4 avril 2011

Mondial basket : compte à rebours avant le tournoi



Erman Kunter (à gauche), Antoine Rivereau (au centre) et Jacques Burel, de la société Bodet, devant le compte à rebours.

Le Cholet mondial basket est mort, vive le Cholet mondial Bodet basket ! Pour sa 30^e édition, le célèbre tournoi international cadets de la Jeune-France Cholet change d'appellation.

L'événement portera désormais, le nom de son sponsor principal. Bodet, société basée à Trémentines, est bien connue dans le milieu via ses chronomètres et tableaux d'affichages sportifs.

Vendredi soir, au siège de la J-F, salle Darmaillacq, l'organisation du tournoi, pour symboliser le partenariat, a

inauguré un chronomètre affichant un compte à rebours avant le tournoi. « Il devait être installé place Travot sur la façade du théâtre, révèle Antoine Rivereau, le président du Mondial. Mais la commission des Bâtiments de France a dit non. »

Pour rappel, la 30^e édition se déroulera comme tous les ans à Pâques (22-25 avril). Il ne manque plus qu'une seule équipe pour compléter le plateau. Et son parrain cette année n'est autre qu'Erman Kunter, le coach de Cholet-basket.

Ouest France – Mercredi 6 avril 2011

